

El Promete empieza a sudar su sueño

«No somos un equipo artificial, sino el trabajo de muchos años», resume Birigay

Las riojanas, a falta de tres jugadoras, comenzaron ayer oficialmente la pretemporada

:: V. SOTO

LOGROÑO. El Campus Promete ya ha comenzado a sudar su sueño más dulce. En poco más de un mes, las riojanas disfrutarán de su primer partido en Liga Femenina. Pero, para llegar en las mejores condiciones, la plantilla, reforzada por las chicas de la cantera y a falta de tres jugadoras (las pivots Amina Njonkou y

Leslie Knight y un fichaje que se va a cerrar de forma inminente), debe trabajar durísimo. La pretemporada comenzó ayer oficialmente para las pupilas de Luis Birigay, aunque la mayoría ya arrastra trabajo estival a sus espaldas.

Las primeras sensaciones son positivas para el técnico. «Hay muy buen ambiente por la base del equipo y las nuevas se han integrado perfectamente. En el poco tiempo que llevamos, estamos trabajando a buen ritmo», incidió el técnico.

El 15 de octubre, Bembibre acogerá el debut en Liga Femenina del Campus Promete y la responsabilidad comienza a sentirse. «Se nota

más presión, la gente está más pendiente de nosotros y lo que hacemos se mira más», añadía. «Además, se ha hecho una inversión muy importante a todos los niveles (humano, económico...) para mantenernos y ahora tenemos una obligación», comentaba Birigay.

Pese a que la exigencia va a ser mayor, la filosofía del club no ha cambiado nada. «Debemos apostar por una base de casa y por las jugadoras que se han comprometido muchos años aquí. Es un riesgo, a la hora de ascender a una categoría en la que no tenemos experiencia, pero nosotros somos eso y tenemos que defender nuestra identidad», incidió.

Ahora, el trabajo de pretemporada es «convertir en una virtud lo que podría resultar un problema». «Somos un equipo muy conjuntado y con unas ideas muy claras y esa tie-

ne que ser nuestra arma», añadía Birigay. Además de la unión, las logroñesas buscarán sacar partido de su polivalencia. «Nos podemos adaptar a muchas situaciones diferentes, somos versátiles y con pocas especialistas. Eso nos convierte en un equipo difícil de defender y que podemos anotar a cualquier defensa rival», analizaba el entrenador.

Como contrapartida, la novedad de la categoría puede pesar mucho. «El problema es que va a haber mucha responsabilidad para muchas debutantes. Las bases son nuevas, la mitad del equipo se estrena y esa inexperiencia puede resultar un hándicap», argumentaba.

Incógnitas en los rivales

La temporada que viene de Liga Femenina va a tener un claro favorito para Luis Birigay: el Perfumerías

Avenida. «El Rivas es una incógnita porque no ha confeccionado aún el equipo y hay otros conjuntos con muchas norteamericanas recién llegadas que siempre generan dudas. Gerona y Conquero podrían ser alternativa arriba», decía.

Por abajo, las incógnitas se multiplican por la misma razón, los nuevos fichajes de norteamericanas. A cambio, el Promete va a tener algo a su favor: la afición y el apoyo en Lobete. «Estamos muy ilusionados y la campaña de abonados va muy bien. Creemos que Lobete va a rozar el lleno todos los días. La gente está muy ilusionada porque nos han visto crecer desde abajo. Saben que no somos un equipo artificial, sino el fruto del trabajo de muchos años y que hemos llegado aquí gracias a la colaboración de muchas personas y esa masa nos va a arropar», concluía



1 Debora Aleya 2 Santi Manzanedo (preparador físico). 3 Paula Ballvé. 4 Laura Benedí. 5 Tamara Blanco. 6 Cristina Hernández. 7 Miriam Goyache. 8 Patricia Argüello. 9 Marta García. 10 Luis Birigay (en-

trenador). Abajo. 11 Elena Salcedo. 12 Licet Castillo. 13 Paula Estebas. 14 Claudia Villanueva. 15 Carla Zabala. 16 Naiara Galilea. 17 Isabel Benito. 18 María Abián. 19. Vicky Amor. :: DÍAZ URIEL



«No sólo vamos a disfrutar de la experiencia, sino que vamos a competir»

:: V. S.

LOGROÑO. Naiara Galilea, tras casi dos décadas en el club, es uno de los símbolos del Campus Promete. La capitana, criada en la cantera de Las Gaunas, va a disfrutar de su primera experiencia en el club de su vida y tiene claro que eso «no asusta».

«Es lo que queríamos. No sólo vamos a disfrutar de la experiencia, sino que vamos a competir. No vamos a asimilar bien ninguna derrota», resumía Galilea.

Su trayectoria es un regalo para la base. «Me considero una afortunada porque he podido ir escalando

en las diferentes categorías y llegar a Liga Femenina es un privilegio», analizaba. «Ahora el objetivo es la permanencia pero lucharemos cada partido e intentaremos dar sorpresas. Para nosotras nunca va a ser normal que nos ganen», resumía con su habitual espíritu competitivo.

Comparte la opinión con su técnico de que el grupo va a ser la seña de identidad del Promete y que la novedad puede resultar un lastre. «Aunque cuando ascendimos de Primera Nacional a Liga Femenina 2 fuimos el equipo revelación y muchas debutábamos entonces en la categoría. Hay que adaptarse a la competición y asentarse», incidió.

El debut del 15 de octubre va a ir seguido de un torrente de partidos los domingos y los miércoles. Hasta seis encuentros casi sin parar. «No estamos acostumbradas, pero es ilu-

sionante jugar partidos encadenados. Podrían estar un poco más repartidos durante la temporada, pero no es ningún problema para nosotras», añadía. Y tampoco le caben dudas de que la afición responderá porque «lo han hecho desde la fase de ascenso a Liga Femenina 2 y seguro que continuarán así». «Hay personas que gracias al Campus Promete se han reenganchado al baloncesto y ahora es una oportunidad que hay que disfrutarla. Seguro que dura mucho, pero la primera vez siempre es inolvidable», resumía.